

Silvesterlauf startet zum 40. Mal

Pönnitz. In Pönnitz wird der Jahresausklang traditionell sportlich angegangen - und das schon seit 40 Jahren. Zur Jubiläumsausgabe des Silvesterlaufs am Mittwoch, 31. Dezember, schnüren Hunderte Hobbyläufer, Walker, Nordic-Walker und Wanderer ihre Sportschuhe.

Start ist um 9 Uhr am Sportpark am Wiesenweg mit den Strecken über 7,5 und 15 Kilometer. Vom Gelände des veranstaltenden Vereins SVG Pönnitz geht es für die Teilnehmer des 7,5-Kilometer-Kurses zunächst Richtung Ahrensbök, ehe die Läufer, Walker und Wanderer in die Feldwege um Obersteenrade abbiegen.

Die 15-Kilometer-Runde führt die Sportler ebenfalls zunächst Richtung Ahrensbök. Sie biegen jedoch in die Feldmark Richtung Gießelrade ab, um dann an Obersteenrade vorbei durch die Felder den Rückweg Richtung Sportpark Pönnitz anzutreten.

Anmeldungen sind ausschließlich vor Ort am Veranstaltungstag ab 7 Uhr möglich. Die Startgebühr inklusive Heißgetränk, Berliner und Medaille im Ziel beträgt 7 Euro. Zur Anmeldung soll möglichst eine bereits ausgefüllte Anmeldekarte mitgebracht werden. Diese liegen bereits vielerorts aus oder können auf der Internetseite des Vereins unter www.svg-poenitz.de ausgedruckt werden kann.